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平成２３年度第１回成田市環境審議会会議録

１ 開催日時

平成２３年１１月１８日（金） 午後１時３０分～午後２時５０分

２ 開催場所

成田市花崎町７６０番地

成田市役所６階中会議室

３ 出席者

（委員）

本橋敬之助会長、森山茂副会長、藤井智子委員、片岡孝治委員、一色﨣夫委員

飯島栄委員、長谷川優子委員、印宮昭夫委員、長尾ミチ子委員、越川安夫委員、

設楽憲一委員、山本正人委員、綿貫沢委員、北原隆司委員、坂本勝浩委員、

（成田市）

小泉市長

環 境 部 長瀧部長

環境計画課（事務局） 桑原課長、石井主幹、加藤副主査、萩原副主査

環境対策課 川島課長

クリーン推進課 保延課長、金田主査

環境衛生課 棚橋課長

４ 委嘱状交付

市長より各委員に対し委嘱状が交付された。

５ 会長・副会長の選出

環境審議会設置条例の規定により、会長に本橋敬之助委員、副会長に森山茂委員が選出

された。

６ 議題

（１）成田市の環境について（報告）

（２）その他

７ 議事（要旨）

（１）成田市の環境について（報告）

事務局より、「成田市の環境 平成２２年版」に沿って、成田市の環境の概要について説

明した後、環境部各課長より各課の所管する事務事業について説明を行った。

議題（１）において出された質問等は次のとおり。

・放射線について、どの辺を、どのくらいの頻度で測定しているのか。

→市内小中学校、幼稚園、保育園を毎週、公園、子どもの遊び場、スポーツ施設を月１

回、地上から１メートル、５０センチメートル、５センチメートルの高さで測定して

いる。成田市では、年間１ミリシーベルトを超えないように、毎時０．２３マイクロ
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シーベルト以下を目安としているが、若干高い数値が測定された豊住小学校では、教

育委員会が土を削るなど、低減策を実施したしたところである。幼稚園、保育園等も

継続的に測っていく中で、高い数値が出た場合には必要な処置を行っている。また、

定点測定として、成田市役所、下総支所、大栄支所および、大気測定を行っている大

清水測定局と幡谷測定局の市内５カ所について、週１回測定を行っている。

（２）その他

議題（２）において出された質問等は次のとおり。

・環境審議会で、これから早急にやらなければならないことはあるか。また、今後のス

ケジュールは決まっているのか。

→今のところ、特に早急にこの審議会で審議していただくという案件はない。しかし、

法令の改正等により、諮問案件が生じた場合には、その都度状況に応じて審議会が開

催されることとなる。

・早急に審議することはなくとも、審議会を定期的に開催する予定はあるか。

→本審議会は、市長の諮問機関であり、審議する事項があって開催されるものなので、

定期的に開催されるというものではない。

（・質問、→質問に対する回答 ）

８ 傍聴

なし。

９ 次回開催日時（予定）

未定。


